

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

Ester Muñoz a Mónica García: “Usted cree que ser ministra es ponerse una camiseta y una pancarta y de eso nada”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP **acusa a la ministra de Sanidad de no tener “ni respuesta, ni propuesta, ni solución”** y exige que “deje de buscar culpables en el pasado” y se ponga a “resolver los problemas ya”
- Denuncia que, en las Comunidades Autónomas en las que gobierna el PP, **la izquierda se dedica a “montar manifestaciones, pancartas y mucha demagogia”**
- Recuerda que las necesidades en el sistema sanitario no son nuevas puesto que el primer informe que pone de manifiesto esta situación es del año 2008, con el Gobierno de Zapatero y siendo ministro de Sanidad Bernant Soria
- Lamenta que las **medidas acordadas entre el Gobierno del PP, con Dolors Montserrat como ministra de Sanidad, y las CCAA** en una Interterritorial de 2018 y que paliaban los déficits de especialistas médicos no fueran tomadas en cuenta por el Gobierno de Sánchez, ignorando las peticiones de los consejeros de la materia
- Cita algunas de las medidas propuestas por el PP: una convocatoria extraordinaria de MIR de 1.000 plazas de medicina familiar y comunitaria; flexibilizar las condiciones de acreditación docente para permitir la formación de médicos de familia en centros de salud rurales; suprimir la nota de corte o cambiar el mecanismo de asignación de plazas para evitar que se queden algunas sin cubrir; o agilizar la homologación de títulos puesto que hay más de 50.000 pendientes en estos momentos.